

Para publicación inmediata

Septiembre 13, 2023

Contacto: lamayornews@lacity.org

**La Alcaldesa Bass Emite una Declaración Sobre el Último
Fallo Federal Contra la
Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA)**

LOS ÁNGELES – La Alcaldesa Karen Bass emitió hoy la siguiente declaración después de que un juez federal dictaminara que el programa de Acción Diferida para los Llegados en la Infancia era ilegal.

"Este fallo demuestra por qué ahora más que nunca, el Congreso debe actuar para proteger a las familias aprobando una reforma migratoria integral, pero en cambio, la mayoría republicana en la Cámara de Representantes se centra en desperdiciar millones de dólares de los contribuyentes en medidas de juicio político extremas e infundadas. Aquí en Los Ángeles, continuaremos luchando para poner a las personas por encima de la política y para garantizar que todos los angelinos estén protegidos."

###